

Ich bin Momo (10Jahre, männlich) und suche ein neues Zuhause, leider ist vor einer Woche meine Hasenfreundin Mäggi gestorben. Meine Besitzerin will keine neuen Kaninchen mehr, ich soll aber auch nicht alleine bleiben, darum würde sie sich sehr freuen in Frauenfeld oder Umgebung einen schönen neuen Platz für mich zu finden wo sie mich auch mal besuchen darf um zu sehen wie ich mich eingelebt habe. Gibt es irgendwo jemanden der mich trotz des hohen Alters noch bei sich aufnehmen würde? Ich war nie krank bin aber auch nicht geimpft und wohne im Moment in Innenhaltung in einem grossen Gehege.

